
Der Landrat  verwies auf die Vorlage der Verwaltung vom 14.11.2018. 
 
Abg. Lehmann erklärte, dass der Antrag aufgrund der Vorlage der Verwaltung als erledigt 
anzusehen sei. 
 
 


